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Frau Sütterlin berichtet zum Stand der Dinge bezüglich Trägerschaft des Bürgerhauses: die „So-
ziale Stadt Pro Potsdam gGmbH“ arbeiten noch am Finanzierungsplan. Auch müssten noch wei-
tere Entscheidung fallen, wie z.B. über eine Satzungsänderung. Am 14.10.2022 solle dies erfol-
gen. Übernahme der Trägerschaft ist zum 01.01.2023 geplant. Ein Bürger Neu Fahrlands werde 
bis dahin für Aufgaben als Bürgerhaus-Manager vom KSC beschäftigt. 
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